



Newsletter 12/2018

vom 1. Mai

Verantwortlich für den Inhalt:
Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:
Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Kreisjugendtag in Mayen

Der Kreisjugendtag der Rhein-Ahr-Fußballer findet am Samstag, 5. Mai, um 10 Uhr im Schützenhof in Mayen (neben dem Kunstrasenplatz im Nettetal) statt. Es wird bei den anstehenden Neuwahlen des Kreisjugendausschusses zu personellen Veränderungen kommen. Der bisherige Kreisjugendleiter Dieter Sesterheim (Adenau) wird nicht mehr kandidieren, er soll bekanntlich das Erbe des ausscheidenden Kreisvorsitzenden Walter Merten antreten. Nicht mehr weiter macht Rudi Pütz (Mendig), der bisher als Staffelleiter für die A- bis C-Junioren zuständig war.

Da Dieter Jerrentrup (Bad Neuenahr-Ahrweiler) für das Amt des Kreisjugendleiter kandidiert, muss für ihn als Staffelleiter der Bambinis und F-Junioren ein Nachfolger gefunden werden. Erneut zur Wahl stellt sich Elmar May (Bornich), der weiterhin für die Staffeln der E- und D-Junioren verantwortlich zeichnen will. Zu wählen sind von den Jugendleitern der Fußballvereine auch die Delegierten/Ersatzdelegierten, die den Kreis beim Verbandsjugendtag 2019 vertreten. Zu den weiteren Regularien des Kreisjugendtages gehören: der Bericht des Kreisjugendleiters, ein Referat des Verbandsvertreters und die Ortswahl für den nächsten Kreisjugendtag.

2. Schiedsrichter wählen

Die Schiedsrichtervereinigung des Fußballkreises Rhein/Ahr trifft sich am Dienstag, 8. Mai, um 19 Uhr in Sinzig-Westum im Gasthaus Zur Post zu ihrer Jahreshauptversammlung. Von besonderer Bedeutung sind die Neuwahlen. Das bisherige Führungsteam mit den Kreisvorstandsmitgliedern Markus Wozlawek (Bad Breisig), Rudi Weiß (Löhndorf) als Stellvertreter und Ansetzer Senioren und Burkhard Kuhl (Sinzig) als zweiter Stellvertreter und Ansetzer Jugend stellt sich geschlossen zur Wiederwahl.

Dem Ausschuss gehörten bisher Alexander Müller (Mendig) als Lehrwart und Athanasios Fasoulas (Ahrbrück) als Nachwuchsreferent sowie die Beisitzer Uwe Genn (Wehr), Fabian Schneider (Grafschaft), Michelle Sulewski (Heimersheim) und Benjamin Klapper (Andernach) an. Hier wird es zu Änderungen kommen, weil Müller und Fasoulas nicht mehr zur Verfügung stehen. Nach Grußworten des Kreisvorsitzenden Walter Merten und eines Vertreters des Verbands-Schiedsrichterausschusses wird der bisherige Vorstand über seine Arbeit in den zurückliegenden drei Jahren berichten. Schiedsrichtern wird übrigens ihre Anwesenheit bei der Versammlung als sechste Saison-Lehreinheit angerechnet.

3. Lehrgang Teamleiter Jugend in Hönningen: Erinnerung

Am 26. Mai beginnt ein Lehrgang Teamleiter Jugend in Hönningen. Anmeldungen hier: https://www.dfbnet.org/vkal/mod_vkal/webflow.do?event=SHOW_VERANSTALTUNG&dmg_company=FVR¶ms.veranstaltungId=02357LPSG000000VS54898GVT62RVSI

4. Quali-Turnier zur E-Junioren-Mini-WM

Die Qualifikation im Rhein-Ahr-Kreis wurde in Mendig ausgetragen. Kreisjugendleiter Dieter Sesterheim bedankte sich bei Hermann Krings für die Ausrichtung und der Volksbank für die Ballspende. Alle teilnehmenden Mannschaften erhielten einen vom Kreis gestifteten Pokal. Weitere Einzelheit und Fotos finden sich auf der Kreisseite der Verbands-Homepage unter diesem Link:

<https://www.fv-rheinland.de/ettringen-wehr-und-dernau-sind-bei-der-e-junioren-mini-wm-dabei/>